
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Carsten Hütter, AfD-Fraktion 
 
Thema:  Kommunaler Finanzmehrbedarf im Wahlkreis Meißen 1 im Jahr 2022 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Welche Kommunen im Wahlkreis Meißen 1 (Städte Lommatzsch, Riesa und Strehla 

sowie Gemeinden Diera-Zehren, Hirschstein, Käbschütztal, Stauchitz und Zeithain) 
haben nach Erkenntnis der Staatsregierung im Jahr 2022 einen Finanzbedarf, 
welcher die eigenen (kommunalen) Mittelgrößen übersteigt? (Bitte aufschlüsseln nach 
Stadt/Gemeinde und Mehrbedarf, der aus eigenen kommunalen Haushaltsmitteln 
nicht finanzierbar ist) 
 

2. Wie hoch ist die prozentuale Veränderung des kommunalen Finanzmehrbedarfs im 
Vergleich zu den Vorjahren? (Bitte aufschlüsseln für den Zeitraum 2019 bis 2022 nach 
Muster Frage 1.) 
 

3. Welches waren die hauptsächlich tragenden Ursachen für den jeweiligen Mehrbedarf 
nach Frage 1./2.?  
  

4. Wie häufig und wann haben sich die Städte und Gemeinden an die Staatsregierung 
mit der Bitte um finanzielle Hilfe aufgrund des Mehrbedarfes nach Frage 1./2.  
gewendet?  
 

5. Welche Reaktionen gab es seitens der Staatsregierung auf die jeweiligen 
kommunalen Mehrbedarfe nach Frage 1./2. bzw. Hilfsanfragen nach Frage 4.? 

 
 
 
 
Dresden, 29.09.2022 
 
 
 
 
 
 
 
 
Carsten Hütter, MdL 
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